

楽しい冬休みを迎えるために

冬休みは新しい年を迎える大切な節目の時でもあります。今年の生活を見直して、新年の計画を立てたり、家族の一員としての自覚を持たせたりできる時です。健康で有意義な生活が送れますよう、次のようなことにご配慮の上、心あたらに3学期が迎えられますよう、ご協力をよろしくお願い致します。



◆ 年末年始の文化的・伝統的行事 ◆



豊かな心や優しい心を育てるためにも、家庭内での役割や団らんを見つめ直し、子どもとゆっくり会話をする時間を持つといいですね。伝統行事等には十分安全な対策の上参加し、家族で豊かな生活体験をしましょう。

また、来訪者への対応の仕方や親戚等に訪問した時の礼儀など、あいさつやお礼がきちんとと言えるよう学べる良い機会でもあります。

◆ 計画的な生活 ◆

休みに入ると、クリスマスや大晦日があり、どうしても生活が不規則になりがちです。いつも通りに起きて、規則正しい生活ができるように見守ってあげてください。

また、学習は毎日時間を決めて集中して取り組ませ、冬休みの課題をやりきることはもちろん、漢字や計算など今まで習ったことの復習が大切です。

※(1月上旬に標準学力調査を実施します。)

◆ 手伝い ◆

年末の手伝いは、子どもに家族の一員としての自覚を持たせ成長させるチャンスです。少々時間がかかっても、初めはうまくできなくても、見守りながら最後まで任せるようにしましょう。

◆ お金の使い方 ◆

お年玉をもらったり、プレゼントをもらったり、子どもにとって普段とは違った物を手にすることもあってしょう。お金や物の管理を教えることは、子どもの成長にとってとても大切なことです。しっかり目を配りましょう。

★ 身の安全 ★

事故や事件等から守る方法を教えましょう。(自分の生命は自分で守る)



◇ 交通事故から身を守る力

子どもの命に関わる事故は、交通事故が一番多いです。冬は路面の状態が悪くなりがちです。「正しい道路歩行」「安全な自転車の乗り方」等、交通ルールを守ることの大切さを教えましょう。



◇ 犯罪から身を守る力

市内でも不審者による事件がまだに続いています。「夕方遅くまで一人で外に出ない」「出かける時は必ず行き先や目的、帰宅時刻を知らせる」ようにさせましょう。

また、「見知らぬ人の誘いや、車には絶対に乗らない」こと。万一、危険を感じたら、大声を出して逃げるように教えましょう。(近くのお家に助けを求める)

◇ 危険を予測する力

火遊びや道路上での遊び、池や川、山林などの危険な場所への立ち入り等、「危険を予測すること」を教えましょう。特に、**火遊びはとても危険です**。大きな火事の原因となりますので、見かけたら注意して、絶対にやめさせましょう。

12月分の集金のお知らせ

12月分の集金は令和6年1月15日(月)に引き落とされます。それまでに、残額の確認をよろしくお願い致します。

とんど・餅つき大会

令和6年1月13日(土) 9:00~
畑野小学校運動場 (雨天中止)

書き初め展

令和6年1月11日(木)~15日(月)
畑野小学校 理科室 8:30~18:30